

Les Arabes de l'Afrique du Nord essaient certainement d'intéresser les Anglais et les Américains à leur sort et l'un des arguments avancés est qu'une Afrique du Nord sûre et indépendante intégrée dans le système méditerranéen, de défense sous les Nations Unies est essentielle à la sécurité des Etats Unis et de l'Angleterre. Autrement, disent-ils, l'Afrique du Nord rentrera dans l'orbite de la Russie par l'intermédiaire d'une France communisée.

Les autorités françaises expriment l'opinion que, de même qu'en Syrie, les Gouvernements Anglais et Américain n'encouragent pas l'activité anti-française en Afrique du Nord, mais que certains Anglais et Américains le font.

Le support de la Ligue Arabe est ouvert et franc. Abdul Rahman Azzam Pacha, Secrétaire Général de la Ligue, a dit au cours de la réception que "la Ligue n'oublie pas que la moitié des nations arabes n'a pas encore rejoint la Ligue" et qu'elle ne tolérera pas la continuation d'un tel état, des choses.

Une annexe spéciale de la Ligue déclare que celle-ci devra faire tout son possible pour "réaliser les aspirations des nations arabes non encore indépendantes" et en attendant d'inviter leurs représentants aux réunions des Comités non-politiques de la Ligue. En conséquence, les délégués marocains furent admis aux travaux de certains commission et le Délégué du Maroc Espagnol participe déjà aux travaux.

Le Front de Défense de l'Afrique du Nord est un mouvement pan-arabique, son programme étant une complète et inconditionnelle indépendance pour les Etats de l'Afrique du Nord, et leur participation à la Ligue Arabe. Ce Front est composé de réfugiés politiques de l'A.D.N. dont le plus important est Habib Bourguiba, président



du Néo-Destour de Tunisie.

M. Bourguiba considère que sa mission en Egypte consiste à mobiliser l'opinion mondiale pour le jour ou la lutte; commencera contre la France. Il désire pour la Tunisie un ~~xxx~~ statut d'Etat indépendant lié à la France par un traité qui garantisse à cette dernière ses intérêts économiques, stratégiques et culturels en Tunisie. Les Français considèrent que M. Bourguiba représente ~~le~~ la moitié de l'opinion du public tunisien. Interné en 1938, il fut libéré ~~xxx~~ à l'arrivée des Allemands en Tunisie et on lui proposa de collaborer avec l'Axe mais il refusa. L'année dernière, il s'enfuit vers l'Egypte.

Le président du Front de Défense est Mohamed Al Fadel Watelani, historien et propagandiste.

